



PROCÈS-VERBAL

COMMISSION RÉGIONALE DE L'ARBITRAGE Sous-Commission Jeunes Arbitres

| | |
|--------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Réunion du : | 14 septembre 2021 |
| À : | 19h00 à Blois |
| Présidence : | M. SCHROEYERS Nicolas |
| Présents : | MM. BIGOT Guillaume - CLERC Steve - DE GRAAF Hugo-Rémi - FAURE Michael - JUNGES Anthony - LABRINSSI Mohamed - MANA Zakaria |
| Excusés : | MM. BONNICHON Michel (Président de la CRA) - GRAND D'ESNON Thomas - NIVELLE Mathieu - PREAUX Simon |
| Assistent à la séance : | MM. CHENEAU Grégory (CTRA) - LE MEUR Fabrice (CTA) |

☆☆☆☆☆☆☆☆

Le responsable de la Sous-Commission Jeunes Arbitres Nicolas SCHROEYERS ouvre la séance à 19h00 et souhaite la bienvenue à tous les membres présents.

La commission remercie Réda AYAR pour tout le travail effectué depuis de nombreuses années et souhaite la bienvenue à Mohamed LABRINSSI qui intègre cette commission.

1) Présentation de la commission :

Responsable : Nicolas SCHROEYERS

Membres : Simon PREAUX (CDA 18), Guillaume BIGOT (CDA 28), Mohamed LABRINSSI (CDA 36), Hugo Rémi DE GRAAF (CDA 37), Steve CLERC (CDA 41, responsable des désignations des observateurs), Anthony JUNGES (CDA 45), Michael FAURE (responsable des désignations des jeunes), Thomas GRAND D'ESNON (réfèrent JAFFF et candidats JAFFF), Mathieu NIVELLE (suivi des rapports d'observation), Grégory CHENEAU, Fabrice LE MEUR.

Nicolas rappelle que chaque CDA doit désigner un suppléant pour pallier à une éventuelle absence de son représentant.



2) Points sur les effectifs :

La commission enregistre les départs de Corentin MACE (Ligue Grand Est) et de Patrice NEVES GOUVEIA (Ligue Auvergne – Rhône Alpes).

Théo MARCEL (CDA 37) et Thomas PERRAULT (CDA 41) ont souhaité prendre une année de disponibilité.

La commission prend note des arrêts de Nathan BOUE, Arnaud DUCHATEAU, Joan FEVER, Jérémy GAUDICHEAU, Dorian GOUJON, Alexandre MAHUTEAU et Brandon VIRTON.

L'effectif est donc de vingt et un JAL Espoirs dont deux candidats JAFFF (Bastien BELLANGER et Zachary MORALI). Antoine MASSIAS, également candidat JAFFF est affecté dans la catégorie « Arbitre de Ligue Régional 3 ».

Les candidats JAL de la saison 2020-2021 sont reconduits en tant que candidats sur le terrain puisque leur candidature a été gelée suite aux conditions sanitaires de la saison passée.

Cette promotion est au nombre de huit candidats. Elise BEGEY (CDA 37) a souhaité rester en district et Raphael POMPIDOU a arrêté l'arbitrage.

Cet effectif passera le même examen théorique que les nouveaux candidats JAL. Cependant, la commission retiendra la meilleure note entre celle de la saison dernière et celle à venir.

Cette saison (promotion 2021-2022), nous avons quatre candidats JAL répartis de la façon suivante :

CDA 18 : aucun candidat

CDA 28 : une candidate

CDA 36 : un candidat

CDA 37 : aucun candidat

CDA 41 : deux candidats dont une féminine

CDA 45 : aucun candidat

Les candidats, qui échoueraient à l'examen théorique (rappel : les candidats doivent obtenir la note minimale de quarante points sur cent), seront désignés pour la suite de la saison par leur District d'appartenance.

3) Test physique de début de saison du 28 août à Saran :

Tous les JAL et candidats JAL (promotion 2020-2021) ont été convoqués : huit excusés. Les présents ont réussi brillamment le test physique TAISA (20 répétitions de 70 m en 15 secondes avec 20 temps de récupération de 20 secondes).



4) Stage des JAL et des candidats JAL des 09 et 10 octobre 2021 au CTR à Châteauroux :

Tous les participants devront présenter un « Pass sanitaire » pour accéder au CTR.

Le programme prévisionnel du stage est évoqué :

Samedi :

Matin : rendez-vous à 9h30, début à 10h par le test théorique.

Après-midi : présentation de la saison (consignes, ...), activités terrain (avec test physique), analyse vidéo, observation d'un arbitre en National 3.

Soir : multi-activités en fonction des installations disponibles et des préconisations sanitaires.

Dimanche :

Matin : Retour sur le match de N3 avec l'arbitre, activités terrain, travail en groupe, jeux de rôles, rapport disciplinaire.

Fin du stage vers 13h30 – 13h45.

Le test théorique sera composé d'un questionnaire (vingt questions notées sur quatre-vingts points) et de la rédaction d'un rapport disciplinaire vidéo (sur vingt points).

Le point est fait concernant l'encadrement du stage.

Les observateurs jeunes (uniquement les observateurs débutant cette fonction cette saison) se réuniront également le samedi matin.

5) Désignations et observations :

Un point est fait sur les jeunes qui pourront officier en tant qu'assistant en Régional 1 et Régional 2 seniors. Cette liste est transmise à Bernard THOMAS (responsable des désignations seniors).

La Commission rappelle que les indisponibilités sont à renseigner dix jours minimum sur son compte FFF (copie par email à Michaël FAURE).

Tout manquement sera sanctionné de la façon suivante : un rappel à l'ordre pour le premier délai non respecté, un match de non-désignation pour le second délai non respecté, deux matchs de non-désignation pour le troisième délai non respecté. Pour les suivants, la commission fera une proposition à la Commission Régionale de l'Arbitrage qui statuera.

Certains JAL (2000/2001) seront mis à disposition de leurs districts pour officier en D1/D2 sénior. Michael FAURE établira un calendrier qui sera transmis aux CDA concernées.

Les JAL seront observés trois fois en U18 R1 ou U18 R2. Le dernier au classement descendra en district.

Les candidats JAL seront observés trois fois en U16 R1 ou U16 R2. Les nominations se feront en fonction des besoins.

Une liste des observateurs jeunes est établie. Cette liste pourra être élargie en fonction des besoins. Les observations pour les JAL commenceront dans la mesure du possible dès le mois de septembre.



6) La Section d'Excellence Sportive filière arbitrage Camille Claudel de Blois :

La commission félicite Arnaud DUCHATEAU (avec la mention Bien) et Dorian GOUJON pour l'obtention de leur baccalauréat.

Il y a un effectif de dix jeunes en section sportive :

- Sept à Blois (dont une féminine)
- Deux à Auxerre (dont une féminine)
- Un à Limoges

7) Les JAFFF et les candidats JAFFF :

Un point est fait sur les désignations et les observations prévues ou passées de notre JAFFF (Lucas BAUDON) et de nos trois candidats JAFFF (Bastien BELLANGER, Antoine MASSIAS et Zachary MORALI).

8) Tour de table

Steve CLERC : Mentionne le début des observations pour les JAL dès le week-end du 25 et 26 septembre.

Michael FAURE : Précise que chaque JAL est sur le même pied d'égalité concernant les désignations et que si les CDA ont besoin d'un JAL pour un match de niveau District, celles-ci doivent le contacter.

Hugo-Rémi DE GRAAF : Donne les effectifs « jeunes » dans le District 37 (16 « jeunes arbitres de District + 9 jeunes arbitres stagiaires).

Fabrice LE MEUR : Alerte la commission sur le nombre insuffisant de jeunes candidats aux formations initiales d'arbitres.

Anthony JUNGES : Assurera le suivi de la règle des 10 mètres chez les U16R1 et du carton blanc chez les U18R1. Regrette l'arrêt de Joan FEVER.

Nicolas SCHROEYERS : Souhaite une bonne saison à tous et clôture la séance à 22h00.

Le responsable de la Sous-Commission Jeunes Arbitres
Nicolas SCHROEYERS

Le Secrétaire de séance
Anthony JUNGES

Publié le